

GLOBAL HIMALAYAN EXPEDITION EN 2026

VIAJANDO Y BRINDANDO ENERGÍA LIMPIA EN LA INDIA

Enero 2026

[La Global Himalayan Expedition \(GHE\)](#) continúa su extraordinario trabajo realizando expediciones de impacto y brindando acceso energético a comunidades remotas del Himalaya.

La Global Himalayan Expedition GHE Fue [fundada en 2013 por el ingeniero eléctrico Paras Loomba en Ladakh](#) (Himalaya indio) para ampliar el acceso a la electricidad a las comunidades remotas del Himalaya promoviendo un nuevo modelo de turismo.

En la región del Hindu Kush, más de 16 millones de personas carecen de acceso a energía básica, principalmente debido a su lejanía geográfica. La [Global Himalayan Expedition](#) es una de las primeras organizaciones del mundo que utiliza el potencial del turismo y la tecnología para llevar energía solar a estas comunidades remotas, según lo reconocen el [World Travel and Tourism Council \(WTTC\)](#) y la [United Nations World Tourism Organisation UNWTO](#).

[El sitio web de GHE presenta las nuevas expediciones a la India programadas a partir de enero de 2026, para involucrar a los potenciales turistas en su realización.](#)

GHE realiza *Expediciones de Impacto* a aldeas remotas del Himalaya y utiliza una parte de la tarifa de la expedición para financiar el costo de capital del hardware, el transporte, la instalación y la capacitación de microrredes solares a escala de aldea. La infraestructura de microrredes establecida por GHE es propiedad de la comunidad y está operada por ella. Hasta la fecha, GHE ha electrificado aldeas con energía solar en tres regiones de la India, impactando directamente la vida de los aldeanos a través de sus expediciones. Los hogares ahora están libres de CO₂ gracias a que el queroseno se ha reemplazado por energía solar. Se ha instalado energía solar en algunas de las aldeas más remotas de la India, reduciendo toneladas de emisiones de CO₂ de estas comunidades y además, al eliminar la necesidad de queroseno, se han reducido los problemas respiratorios que enfrentan los aldeanos.

El modelo de turismo de impacto de GHE es fácilmente replicable gracias a su enfoque sencillo. La GHE se basa en la consideración de que la falta de acceso a la energía es la principal causa de pobreza y ofrece a los turistas la oportunidad de viajar a los lugares más remotos del Himalaya, generando un impacto positivo tangible en la vida de las comunidades locales mediante un mayor acceso a la electricidad. Las expediciones organizadas por GHE, con la participación de turistas de todo el mundo, prevén dedicar parte de



su tiempo de viaje a la instalación de paneles solares, a la organización de microrredes eléctricas, a la capacitación de niños en el uso de nuevas herramientas de comunicación y al apoyo a los habitantes para la organización de nuevos alojamientos. El objetivo de las expediciones es implementar soluciones sostenibles y escalables que conduzcan al desarrollo integral de la comunidad y al empoderamiento de la población local.

En particular, GHE organiza las siguientes expediciones:

- [Expedición de Estudiantes](#). Los estudiantes participan en una expedición transformadora de 7 a 8 días donde colaboran con la comunidad local en proyectos de desarrollo de gran impacto. Los estudiantes adquieren habilidades prácticas, experiencia de liderazgo y un profundo sentido de responsabilidad social.
- [Expediciones Corporativas](#). Líderes empresariales participan en expediciones de gran impacto, colaborando en proyectos de desarrollo sostenible para comunidades remotas, mejorando sus habilidades de liderazgo, fomentando la unidad del equipo y profundizando su compromiso con la responsabilidad social y ambiental.
- [Expedición de Mujeres Líderes](#). Mujeres líderes participan en una expedición transformadora exclusivamente femenina, colaborando en proyectos de gran impacto en comunidades remotas. Esta experiencia las empodera para liderar con confianza, construir redes sólidas y liderar el cambio social.

A través de estas expediciones, GHE logró los siguientes resultados: 310 líderes corporativos involucrados; 95 proyectos de impacto realizados; 15 colaboraciones corporativas establecidas y 445 líderes estudiantiles creados.

El sitio web de GHE presenta una amplia información sobre la extraordinaria labor de la organización y los resultados alcanzados. Sus proyectos se centran en prácticas sostenibles que garantizan beneficios a largo plazo tanto para las personas como para el medio ambiente. [El impacto de su trabajo se resume en el sitio web de GHE](#): 23 centros de salud modernizados con mejor infraestructura en regiones remotas; 15.000 estudiantes con acceso a educación digital; 300.000 toneladas de carbono mitigadas anualmente mediante soluciones de cocina limpia; 130 microempresas rurales creadas desde cero; 199 aldeas electrificadas con microrredes y 76.000 hogares transformados mediante intervenciones de desarrollo.

El trabajo de la Global Himalayan Expedition [ha sido reconocido con premios de varias organizaciones internacionales líderes](#) por su impacto en la industria turística y en las comunidades. La labor de GHE, que impulsa el turismo como motor de desarrollo, [ha recibido reconocimiento mundial mediante artículos](#) y videos publicados en revistas, revistas especializadas, organizaciones turísticas e instituciones internacionales.

Para saber mas

[GHE website](#)

[GHE Stories](#)

[2023 Impact Report](#)

[GHE Awards](#)

[GHE Media coverage](#)

[GHE in Facebook.com](#)



[Article in bbc.com](#)

[GHE in tourism4sdgs.org](#)

[GHE in FAO website](#)

[GHE in FAO website](#)

[GHE in biospheretourism.com](#)

[GHE in unfccc.int](#)

[GHE in World Economic Forum website](#)

[GHE in World Travel and Tourism Council \(WTTC\)](#)

[GHE in Tourism for Development UNWTO Report](#)

